

寄附・寄贈のお礼

ご厚意に対し、厚く御礼申し上げます。



3月26日に常陽銀行境支店から令和6年度に小学校へ入学する新1年生全員に対して、防犯ブザーの寄贈がありました。

この寄贈は、新入学児童の安全確保のため、平成17年から継続して行われています。

ご厚志に対し、厚く御礼申し上げます。

五霞町📷 Topics

まちのわだい

3/2



東小学校卒業生向け学校見学会

東小学校卒業生有志の会が中心となり学校見学会が開催され、500人を超える多くの卒業生が集いました。当日は、24年越しにタイムカプセルが掘り起こされるなど、久しぶりの再会を楽しんでいました。またイベント終了後には、歴代「八つ頭の会」主催でフィナーレ花火が打ち上げられ、東小校歌を合唱しながら、在校生から卒業生まで最後の時間を過ごしました。

能登半島地震災害義援金のお礼

1月4日から受け付けている能登半島地震災害義援金にご協力いただきました個人をご紹介します。あたたかいご支援、ご協力に感謝申し上げます。

お預かりした義援金は、日本赤十字社を通じ、能登半島地震で被災された方々のために使われます。

能登半島地震災害義援金は、12月27日(金)まで受付けていますので、引き続きご協力をお願いいたします。

個人	
松沼 均様	10万円

〇お問い合わせ
健康福祉課 社会福祉G
☎ (84) 0006 (直通)

ふるさと納税による災害支援寄附を 能登町・穴水町へ届けました

ふるさと納税の仕組みを活用して代理で受け付けた、能登半島地震により被害を受けた能登町・穴水町への寄附を両自治体にお届けしました。あたたかいご支援、ご協力ありがとうございました。

自治体名 (受付期間)	件数	金額
能登町 (1月12日～3月31日)	102件	1,899,500円
穴水町 (1月17日～3月31日)	69件	900,000円

〇お問い合わせ まちづくり戦略課 広報戦略G ☎ (84) 1111 (内線214)